

Le Mouvement des pays non alignés rejette l'allégation sans fondement selon laquelle Cuba parraine le terrorisme



La Havane, 16 janvier (RHC)- Le Bureau de coordination du Mouvement des Mouvement des pays non alignés a condamné à New York l'inclusion de Cuba sur la liste unilatérale des pays qui seraient à

l'origine du terrorisme, liste établie par le Gouvernement des États-Unis.

Dans un communiqué, le mouvement a qualifié cette action d'injustifiée et il a rejeté la politisation de la lutte contre ce fléau.

"Tout cela va à l'encontre des efforts internationaux déployés à cette fin, y compris par la préparation unilatérale de listes dans lesquelles les gouvernements d'autres pays leurs institutions constitutionnelles sont accusés de soutenir prétendument le terrorisme", souligne le texte.

Il souligne que, pour cette raison, le Mouvement rejette l'allégation sans fondement selon laquelle Cuba parraine le terrorisme.

Dans ce document, le Bureau de Coordination du Mouvement des pays non alignés a lancé un appel à la nouvelle Administration des États-Unis pour qu'elle prenne les mesures nécessaires en vue d'annuler l'inclusion injustifiée de Cuba dans cette liste unilatérale, et de progresser vers la normalisation des relations entre les deux pays.

Le Mouvement des pays non alignés regroupe environ 120 nations et maintient une position ferme contre le terrorisme sous toutes ses formes et manifestations.

(Source : Prena Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/244775-le-mouvement-des-pays-non-alignes-rejette-lallegation-sans-fondement-selon-laquelle-cuba-parraine-le-terrorisme>



Radio Habana Cuba